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?力重建，示范作用

提前出线之后，

上港队的主要任务就
是着眼于未来的淘汰
赛， 随着上轮之后锁
定小组第二， 球队晋
级之后的首个对手也
随之确认， 那就是拥
有伊涅斯塔的日本神
户胜利船队。 不过在
此之前， 上港还有一
场比赛要踢。

今天晚上，他们将在小组赛最后
一轮中对阵已经提前出局的韩国全北
现代，一场对双方来说结局都无关紧
要的比赛，佩雷拉表示将会派出一套
以老带新的阵容出战。对于年轻人的
提点很简单：“放下压力，我来承担责
任。”

以老带新，六将或迎首秀

负于悉尼FC的比赛，并未对球队
出线形势产生任何影响，在那场比赛
之前，横滨大胜全北，使得上港未来淘
汰赛的对手直接确定，那就是拥有伊
涅斯塔的日本神户胜利船队。争取提
前小组出线，这也是上港在开启亚冠
联赛小组赛之前所设想的一种局面，
毕竟在这个被公认为实力最强的小组
里，上港需要踢的比赛最多，同时可休
整的时间最少，这种情况下，佩雷拉不
得不对阵容进行持续轮换。今晚面对
全北，葡萄牙人表示，将会派出一套以
老带新的阵容出战。

“我对于球队、对于球员非常满
意，感谢球队和球员的努力付出，使得
我们提前从小组赛中突围，而不用等
到最后一轮比赛结束之后才知道是否

能够晋级。这场比赛，对于一些年轻球
员以及一些有经验但却出场较少的球
员来说是一个机会，他们会尽全力打
好比赛，在这样一个赛事中证明自
己。”佩雷拉说。此次上港前往多哈共
带上了26名球员，到目前为止，还有包
括张一、陈纯新、刘祝润、孙乐、郭通、
彭号在内的六名球员不曾出场，其中
孙乐与郭通都是门将，因此今晚一战，
上述大部分都有可能迎来本届比赛乃
至个人职业生涯的亚冠联赛首秀，这
不失为锻炼自身的好机会，毕竟全北
虽然已经遭到淘汰，但韩国冠军球队
的成色还是比一般热身赛对手来得货
真价实许多。
对于这批球员，佩雷拉同样非常

期待，并且在赛前就给大家送上鼓励：
“这样的比赛，对于那些有一定经验的
球员来说，是展现自己团队精神的时
候，证明自己时时刻刻都准备好帮助
球队。而对于那些年轻球员来说，则是
感受亚冠这样一个亚洲顶级赛事舞台
的机会，希望他们不要有压力，不管他
们踢得怎么样，承担责任的是教练，我
也会和他们说，放下包袱、发挥出全力
就好了，希望他们通过比赛获得经验，

从而在以后的比赛中得到提高，提升
自己的水平。”

伤情悲观，球员身体近极限

用以老带新的阵容出战全北，上
港既是为与神户胜利船的淘汰赛做
准备，同时也是受现实情况所迫，毕
竟在多达五场高强度、高节奏的密集
赛事后，球队的体能与身体负荷已经
到达了极限。
从前两场比赛开始，“球员不是机

器”就成为佩雷拉的口头禅，这一次，
老头真的没有找借口。看过比赛的人
都清楚，上港确实累了，也“伤”得差不
多了，提前两轮出线的代价，就是全队
很难继续拥有一套完整的主力阵容。
“我们每三天一场比赛，对手得情况要
好一些。”佩雷拉表示。以对阵悉尼FC
的比赛为例，上港只有三天时间准备，
对手则有足足六天，而所谓的准备，其
实更多只是恢复而已，“这样一个赛程
对保护球员非常不利，这是要反思的。
我们付出了相应的代价，上场比赛中
我们有两名球员遭受了比较严重的伤
病，而且是关键位置的核心球员。”
佩雷拉口中的两名关键位置核心

球员，指的是外援穆伊与后卫傅欢。前
者在比赛进行到一半时，主动申请下
场，当时穆伊手捂着右侧大腿接近臀
部位置，看起来可能也是肌肉问题。至
于傅欢，则是在比赛结束前的一次拼
抢中被对手压到了脚踝，赛后第一时
间，他和上半场开场阶段与对手门将
相撞的于睿一起，前往医院做了检查。
目前来看，两人的伤势都不容乐

观，是否能够赶上之后的淘汰赛还要
视情况而定。毫无疑问，这对上港的实
力是个打击，穆伊在球队中场的作用
正越来越明显，如果无法出场，奥斯卡
势必将投入更多精力在中场组织上；
至于傅欢，则是一个能够胜任后场多
个位置的球员。
对上港而言，也没有时间去过多

纠结现实，打完今晚与全北现代的比
赛后，球队同样只有三天时间休整，马
上下周一就要迎来对阵神户胜利船的
首轮淘汰赛。对比联赛中的表现，进入
亚冠之后的神户胜利船焕然一新，此
前还在决赛中3比1战胜恒大，又是一
支体能和自信兼具的强队，在对阵全
北同时，佩雷拉或许就要开始思考下
一战的制敌之策。首席记者 刘闻超

轮换战全北，佩帅鼓励年轻人：放开踢，我负责
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周三晚上，在足协杯第三轮的比赛中以6比7输给山东鲁能之后，广州富力就此结束
了2020赛季的全部比赛。 赛后，富力主帅范布隆克霍斯特主动请辞。 考虑范布隆克霍斯
特的实际情况，富力俱乐部接受了他的辞职。

昨天下午，范布隆克霍斯特在接
受采访时表示，思念家人是他做出辞
职决定的主要原因，他说：“无论何
时，家庭都应该是第一位的。”

“享受中超经历，但我想家了”

被鲁能点球淘汰是范布隆克霍
斯特在富力执教的最后一场比赛。如
果队长唐淼在第五罚把点球打进，那
么范布隆克霍斯特此时依然会是富
力的主帅，即便他早在中超第二阶段
就做出了年底辞职的决定。
唐淼罚失了点球，范布隆克霍斯

特却依然盛赞唐淼。“踢丢点球，我对
他更多是安慰，在足球世界，再大牌
的球星也会有点球不进的情况，”范
布隆克霍斯特说，“我绝不会抱怨唐
淼，作为队长，他永远是敢于为球队
挺身而出的人，他也一直在为富力
而战斗。”

赛后，范布隆克霍斯特在队内
晚饭时宣布了请辞的决定。这个念
头，范布隆克霍斯特思考已久。范
布隆克霍斯特说：“在中超第二阶
段的最后一周，我就做出了离开
的决定，”范布隆克霍斯特坦言之
前没想过今年居然九个月见不到
家人，“我享受在富力的工作，但
漂泊在外，我很思念家人，无论
什么时候，家庭都应该是第一位
的。”

与赛季中决绝离开的扎哈
维不同，范布隆克霍斯特并非
“说走就走”。“在离开之前，我必
须要带领球队保级，然后争取在
杯赛中走远些，这是我的职责所
在。”范布隆克霍斯特说。直到2020

赛季全部结束，范布隆克霍斯特才吐
露心声。而谈到这一年的工作，范布

隆克霍斯特表示过程很艰难，但记忆
也很深刻，他说：“逼平苏宁、逆转大连
以及和鲁能的点球大战，这些都让我
难忘，我会把这些经历珍藏在心底。”

“感谢富力，我还会回来”

今年，范布隆克霍斯特一共率领
球队打了23场比赛，成绩是5胜7平11
负，联赛排名第11位、足协杯闯进八
强。富力俱乐部对这个成绩还算满意，
因此俱乐部表达过挽留，但考虑实际
情况后并未强行留人，而是选择好聚
好散。对此，范布隆克霍斯特感激地
说：“谢谢俱乐部尊重我的决定。”

昨天下午，富力俱乐部在官方微
博上发布了主帅离开的消息，在如此
艰难的赛季里，范布隆克霍斯特得到
了俱乐部和球迷的肯定。富力俱乐部
呼吁球迷去机场送别主帅：“希望蓝血
战士们可以前往机场送别我们的主教
练！”

在位一个赛季，范布隆克霍斯特
都没和富力球迷有过什么接触。除了
年初的上任发布会上有零星球迷到场
之外，随后10个月，球迷只能通过媒体
了解范布隆克霍斯特。纵然这是疫情
使然，范布隆克霍斯特也感到遗憾，毕
竟他还没率队在越秀山打过正式比
赛。“我还没感受过主场的正式比赛的
气氛，”范布隆克霍斯特说，“我也没能
体验在中国打客场的经历……”
范布隆克霍斯特肯定了在中国的

经历，并表示他和富力的合作很愉快，
以后一定也会保持联系。至于未来，
他希望有机会再度来到中国工作。
“在我的孩子能够独立之后，我会带着
我的妻子回到中国，”范布隆克霍斯特
说，“当然，前提是疫情结束，中国的防
疫工作很成功，但欧洲的疫情依然严

峻，我希望世界能尽快恢复正常。”

中超或迎外援外教“出走潮”

范布隆克霍斯特的“突然”辞职看
似出乎意料，实则也在情理之中。一
来，限制俱乐部投入的新规即将施行，
球队、教练组的薪水必然会被削减；二
来，赛会制的形式已经让外援、外教感
到疲惫，加上长时间缺少家人的陪伴，
选择在冬窗离开也情有可原。

据悉，明年的联赛依然会是赛会
制。疫情之下，这当然是不得已而为之
的选择，但对外籍工作者来说，这真的
会是一个不小的麻烦。如范布隆克霍
斯特所言，他根本没想到会这么久见
不到家人，“原本，我以为在间歇期就
可以回荷兰看望家人，而他们也能来
中国看我，但新冠疫情改变了一切
……”范布隆克霍斯特说。接下来，不
知道还会有多少中超、中甲的外教、外
援跟着离开，但很明显，这会是一个无
法避免的趋势。

对富力来说，主帅的请辞意味着
要换帅。事实上，在范布隆克霍斯特辞
职之前，俱乐部总经理洪有强就先行
离开了俱乐部，他被富力集团调往城
市更新部门任职；而在得到陈戌源和
张力的钦点之后，俱乐部董事长黄盛
华也可能卸任，转而赴中超联盟任职。

球队方面，靠“租借大法”挺过了
2020赛季，队内有多名球员合同就此
到期，富力必然也会重建球队。除了找
好新帅，降低球队整体年龄和让工资
结构更加健康肯定也是目标之一。

现在还不确定富力俱乐部的下一
任一把手是谁，但疫情之下，富力正率
先开启了俱乐部的重建工作。如果这
算是“笨鸟先飞”，那么富力已经走在
了中超各队的前面。

范帅：家庭第一位，遗憾没收获“主场体验”

范布隆克霍斯特向富力主动提出了辞职
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